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Propriété pieds dans I'eau, offrant un acces privé a la plage et une vue
panoramique sur le village de Saint-Tropez. Cette villa, de plain-pied,

propose huit chambres avec salles de bains attenantes et des

installations telles qu'une cuisine professionnelle, une salle de sport, un

hammam, ainsi qu'un acces indépendant pour le personnel. La piscine

chauffée de 16x8m est dotée de la nage a contre-courant et d'une
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zone de baignade 'plage’ pour les enfants. Le pool-house, équipé d'un L A s Jos i Fupet
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barbecue, d'un espace salon et d'une table de ping-pong, offre un s

cadre idéal pour profiter des couchers de soleil ...

Waterfront property, offering private access to the beach and a panoramic view of
the village of Saint-Tropez. This single-storey vila offers eight bedrooms with
en-suite bathrooms and facilities such as a professional kitchen, gym, hammam, as
well as independent access for staff. The 16x8m heated swimming pool has
counter-current swimming and a 'beach’ swimming area for children. The pool
house, equipped with a barbecue, a lounge area and a ping-pong table, offers an
ideal setting for enjoying summer sunsets. Access to Saint-Tropez and its
restaurants, such as Cheval Blanc or Pearl Beach, ...

LES BARRYS
13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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